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Municipalidad de

Recursos Human

Sr. Intendente

Federico Sciuran

a ciudad de Ushuaia

S/ D

Tengo el agr

solicitarle una Pr

en Sección " K M

de mis "ahijado

a cargo de 2 nin

ciudad de Ushual

no tiene a donde

me sito el Sr. Cof

Godoy Vicente ,

días , venciendo

estaba alquiland

do de dirigirme a Usted y por su intermedio ante quien corresponda , para

rroga de 60 días más del retiro o demolición de una vivienda que está ubicada

cizo 1 D Parcela 3 . Desde hace 3 años esta prestada la misma a la madre

" considerando que es una madre soltera e único ingreso económico que está

s menores de edad y una adolecente, por la demanda habitacional que hay en la

y los altos precios que piden por los mismos. En donde la misma actualmente

ir a vivir. Por otro lado quiero aclarar, que el día 18 de Abril del corriente año,

es e , actualmente director de Obras Públicas , manifestándole a mi marido ,

ue demoliéramos , la vivienda a /p de ese momento , nos daba un plazo de 15

I plazo , que nos harían cargo de los costos de la maquina " retro " privada que le

la municipalidad , para dicha obra . Por otro lado, hoy 23 de Abril del corriente

año, me llega una Acta de Impacción Técnica de obras , dándome un plazo de 48 horas . Con

respecto a la apertura de dicha calle, hay una nota con fecha junio/2011 fírmada por los vecinos

de dicho Barrio, oponiéndose a dicha obra que actualmente le Urge a la Municipalidad. Por del

riesgo que corre la cisterna de la planta potabilizadora. Pero a pesar de las inquietudes de los

vecinos, obras publicas tiene otros motivos, mucho más IMPORTANTES Y URGENTE, para

concretar dicha obra. No importa el resto de la situación urbana, servicios públicos. Agua, cloaca,

gas, veredas, cercos, demanda habitacional, etc. M e queda muy claro Sr Intendente, aquí es

cuestión de poner en practíca la ley de la selva. También quiero dejar en claro, por este mismo

motivo, en el /2011 le solicite una entrevista a usted Sr. Intendente y usted me contesto por vía

telefónica, después de tantos reclamos a la misma. También, hable en forma personal por el

mismo tema en el año /2011 con la Arquitecta Guglielmi Viviana, en ese momento directora de

obras públicas rr unicipales. También, en el afío/2011 se hizo públíco este mismo tema, por los

medios radiales en conjunto con los vecinos de dicho barrio, se presentó nota en el año /2011

con firmas de los vecínos por el mismo tema. En donde en su momento, todos se

comprometieron en forma verbal, de resolver esta situación. Claro, era épocas de ELECCION.

Sin más que agregar saludo a usted muy atte.
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Onaissin con moti

situación que nos

Municipalidad de

en la Sección " K"

el año / 1991 cua

que se corrió en s

querer abrir el zan

potabilizadora ,y

quedo desafectad

resguardar la segu

Tenemos el agradó de• dirígirnos— a usted corno vecínos der

de informar a todos los bloques que componen dicho consejo. Sobre una

eocupa mucho , en donde nos enteramos que autoridades , de la

estra ciudad , pretenden abrir la continuación de la calle Mendoza ubicado

acizo 1 D , Dicha calle , como también 7 parcela , han sido desafectadas , en

o ia urbanización dependía de la Dirección de Tierras Fiscales, por el riesgo

momento al hacer voladuras y movimientos de tierra en dicha sección al

o pl,ra los servicios , hubo un principio de FISURA  de la cisterna de la pla

ue la misma tiene sus bases sobre la calle que pretenden abrir, , por esa ra

dicha apertura de calle por lo que eso quedo como espacio verde, para

r dad y tranquilidad de los vecinos que habitan en dicho Macizo actualmen

Esta arteria empi

y Macizo 1 G.

a en la Calle Aldo Meter y finaliza en Trejo Noel de la sección "k" Macizo

Tamb

Noviembre/2009

solicitando el cier

de agua , por esa

clandestinos , co

apadrinar según

considerando un I

como barrio no c

Municipal N 2 157

Municipal N g 387

oponemos total

evaluaciones geo

tal magnitud, sab

movimientos inne

queremos inform

Sanitarias, M.M.0

corremos, ante c

Sin m

respuesta favora

n queremos ponerles en conocimiento, de notas que se presento, en

la Arquitecta Viviana Guglielmi, Secretaria Desarrollo de Gestión Urbana,

del Pasaje Córdoba, manifestándole ya en dicha nota el riesgo de la cister

zón , para resguardar y proteger dicho espacio verde, por asentamientos

los que ya tenemos en nuestra ciudad , como también otra nota solicitand

r enanza Municipa I N 2 2693 para crear este espacio en un lugar de recrealili

tamos con ninguno de ellos. (Se adjunta copias de dichas notas y decreto

torgado, por el cierre del pasaje evaluado por sesión Ordinaria y Ordenanza

I 24/11/2010. Y por último, como vecinos que vivimos en este sector, , nos

nte a la apertura de la calle y Solicitamos a dicho consejo que se hagan las

áficas , por el riego que significa ya vivir al pie de una cisterna de agua de

ndo todos que estamos en una zona sísmica, si a esto lo sumamos

sarios de suelo, consideramos poner más en riesgo de lo que ya es. También

es que se le puso en conocimiento de está situación, al Director de Obras

ernando Mansilla, por lo que dicha Área sabe perfectamente del riesgo que

lquier movimiento que haya (se entrego copia de nota) 	 4
/

que agregar quedamos todos los abajo firmantes a la espera de una

a nuestra inquietud, aprovechamos en saludarle atte.
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Provincia De Tierra Del Fuego, Antártida Islas Del Atlántito Sur
República Argentir

MUNICIPALIDAD DE U 'HUAIA
SUBSECRETARIA DE PLAtn EAMIENTO

N? 17365

Expte. N° 	

DIREC IÓN DE OBRAS PRIVADAS - Dpto. Fiscalización y Documentación de Obras

ACTA DE INSPECCIÓN TÉCNICA DE OBRAS N°

Ushuaia,	 / 2021

-
Parcela 	Calle .  1 

Propietario / Ocupante: 	

Profesional intervini3nte: 	

Trámite referente a:

N°	  Sección	 Macizo 	

1°) Posee: • Permiso de obra: Sí/No.	 • Planos aprobados: Sí/No	 • Cartel de obra: Sí/No.

2°) Estado de Obra / Observaciones 	
---

,

'

"EL INCUMPLIMIENTO A LO INTIMADO DARÁ LUGAR A LAAPLIACIÓN DE MULTAS Y/0 SANCIONES EN VIGENCIA"

La actuación se rea izó en presencia de 	  DNI 	

Domiciliado en
	 en caráctér de

Firma:
	 Fecha-

Queda Ud. debidamente notificado.

91‘..0
151.- coáo'
,Ixos

cgor	 10"-solli"
nt-,c 1•0410

" NLIPbtk*4.141.
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mUNICi"''ALIDAD DE USHUA1A
Div M.E. y

NOTA	 rRADA N"

FE

RECIBIDO POk

Intendente de la ciu
Sr. Federico Sciura

quien subscribe Cr
"D" Parcela 3, c
VERDE PUBLIC
a continuación de 1
poder mejorar y cr
juegos, bancos/ m
lugar útil y vistoso
especulando para h
la demanda de
físico de recreació
particular y sobre
de 3 a 1 1 años de
tubo unaactitud d
cuchillo de cocina
ya la tienen cansad
pequeños se sintie
propuse a todos lo
espacio, para que
como niños que so
sintieron en ese m
el nombre e invol
Considero humild
cuidado de los esp
que nacieron , ya
" Perla de fin del
todas sus cosas bu

Bueno, sin ma
a la espera de un
desarrollo de estra
ciudad. Aprovech

* Se adjunta plan

1

o

II

1

Ushuaia 24 de Noviembre/2010

d de Ushuaia

Me dirijo a usted, por intermedio de la misma, como vecina,
Juana DNI 17.880.300 del B° Onaissin Sección "K" Macizo 1
el fin de solicitarle la figura de; "MADRINA DEL ESPACIO

' de acuerdo a la Ordenanza Munkipal N" 2693. Sitúo el mismo
arcela 3 Macizo y Sección arriba mencionado, con motivo de
UIi lugar d. recreación para los	 y vecinos, através de

rtas artesanales y una parquis acción. de esta manera logra un
que es un lugar muy codiciado por Inuchas persona que están

er un asentamiento mas. Quiero aclarar esta propuesta surge , por
del Barrio y de sus airededores que o cuentan con un espacio
en donde los mismos se juntan para jugar casi a diario en mi patio

inico pasaje que tengo de acceso a predio, entre 10 a 15 niiks

ad , por dicho motivo, hace un mes a tras una vecina del N° 2515
gradable con los mismos , reaccion en forma violenta con un
s pincho y corto la pelota de futbol manifestando la misma que
con los ruidos y la caída de juguete 	 su predio, en donde los

angustiados y desprotegidos . Así fue que yo en lo particular les
iños que le pondría en conocimient, a usted y le solicitaría .dicho
esa manera nadie les privara de sus expresiones y libertad de jugar
Usted, les hubiera visto ia expresión de alegría y tranquilidad que
ento, salio de ellos, ese momento que todos trabajarían, elegirían
rarían a sus padres para trabajar en mismo. Como vecina
ente, la participación de los niños y jóvenes en la creación y
los públicos, de esta manera sienten espeto e identidad del lugar
son los hombres y mujeres del futuro de nuestra querida Ushuaia

ndo" como yo la llamo desde hace :7 años que me refugio, con
as y malas que implica un lugar y su comunidad.
ue agregar; esperando haber sido ca con mi solicitud, quedando
spuesta favorable y a su entera disposición y deseando ser útil en el
J ias , para lograr cada día mejorar y ,Jmbellecer nuestra querida
n saludarle Muy atte.

ta catastral de dicho macizo.

Juana Cruz
DNI 17880300
Pasaje Córdoba N° 2522
Tel. 435543/ 15496588
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Municipalidad de U uaia

Sr. Intendente: Fed lco Sciurano

-1--

Nos dirigirnos a Usted, como vecinos delf39 Onaissin con

motivo a una nec idad, que tenemos desde hace mucho tiempo, para ser mas precisos desde

el prímer mandato el Sr intendente Jorge Garramuno. Solicitándole que se flos tengan en

cuenta, con respec a la mejora para este sector sobre todo de la calle Trelo Noel , entre Alem y

Aldo Motter ya q consideramos , por el alto transito , que se refleja todo el afíos por el turismos

que trasladan a lo hoteles , camino al glaclar. Este tramo en verano hay polvo en suspensión ,

sumado a esto p	 anentemente hay un desnivel hondonadas de árro cuando Ilueve y

deshiela, por un	 triente y/o ojo de agua " que hay en dicha calle según, veríficación y

evaluación que hi o en el año 2005 el Ing. Mariano Pombo y su equipa , cuando Hera Secretario

de obras y servIci públicos , comprometiéndose en ese momento ,qtie se trabajarla , para hacer

una entubación d esa forma sanear el suelo y luego vendría los cordones cuneta y la

pavimentación , n las siguientes arterias TRE.10 NOEL— MENDOM Y PASAJE CORBOBA

viendo que no co currieron de nuevo al sector, , como vecinos le presentanlos dos notas ,en el

2006 , el mismo c ntesta a dichas notas , manifestando que el presupuesto  para estas arterias ,

estaba en el CO SEJO DELIBERANTE , para su aprobación del año/2007 confiados y esperanzados

a ese compromis , estamos esperando hasta la fecha y como si fuera poco ahora en este nuevo

mandato , prete c en abrir la continuación de la calle MENDOZA innecesaríamente, por lo que

vemos están em •eñados y muy apurado con este proyecto con el riesgo que eso significa , para

todos los que viv mos en ese macizo , pero no hasi para hacer las mejoras de las calles que ya

están , solicitad desde hace 8/9 anos . Será que tenemos que seguir esperando otro tanto

.Queremos deja en claro como, personas, ciudadanos y vecinos de esta querida comunidad de

USHUAIA, nos se timos engañados, desilusionados y lo peor perdemos credibilidad, a los que

nos representan ,será por lo que la mayoría vivimos hace 28 años y mas Ilegamos buscando una

mejor calidad d vida es lo que pretendernos hacer, , ya que la mayoría de los fundonarios

públícos, tratan e concientizar y difunden por todos los medíos que vivimos es un lugar ttirístieo

no. (Adjuntam notas anteriores con las firmas correspondientes)

Sin más que agregar, quedamos a la espera de una respuesta, favorable,

aprovechamos n saludarle atte.

Los vecinos dél	 Onaissin

Sector "K" Macizos 10 lE lE y

Con co a al CONSE.10 DELIBERANTE.

MUNICIPALIDAD	 IJOI-RJAIA
Div, M.i. y

t0 5-1.

2,15-06-"
O'')

,y0
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Sr‘ :Secretario de O
' Don Mariano Ponil

• ;s

a usted en carácter
Alos efeCtos de sol
posterior asfaltado
hasta Aldo Motter
Trejo Noel.

y fayorable reSpuv

De rniimayd cpnsideraciótt,.tengo el agrado de dirigirme

representante del Barm	
,

,
turle su intervención para a construcción del cordón cuneta y

la calle Trejo Noe140,de •Alem aproximadamente 200 mts lineales

calle Mendoza 80 . rrits'A neales proox ‘: . desde Aldo Motter hasta

I
Sin otro pahidulan.y:quedando a la espera de una pronta

de :;u parte me despido
Saluda cerdi Imente,;,'

« Juan Emilio Rojo
D.N.I :1 .249,571

septiembre de 2006
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Provincia de Tierra del Fuego,
4nrárfida e Islas del

=Repú'blica Argentina —

All 'inicipalidad de Ushuaia 

NOTA N°	 /2006

LETRA:	 S. 0. y S. P.

USI-JUAIA, 31 fjeT 2006

' SEÑOR
'jUAN EMILI
MENDOZA 2
USHUATA

del 05/09/06 a
cunetas del ba
el Concejo De

ROJO
4

Mc dirijo a Ud. con relación a su nota
os efectos de poncr cii su,COnocimiento que la construcción de los cordoncs
io Onaisín está contempla44 en el Presupuesto 2007, cl que sc encuentra en

berante para su aprobaciónj1
111

ny.fit,0
n	 •

110 ch-
Sf' c' e	•	 piYolcos

(t. Usv.wo'o

Saludo a Ud. muy atentamcntc.
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Ushuaia, 14 de noviembre 2006

Sr. Secretario da Obra Publicas
Ing. Ma'riano Poinbo
	  D.

De nuestra mayor consideración nos dirigimos a Ud.
COrno vecinos cel barrio Onaisin, sección "K" a los efectos de solicitarle que se nos
incluya en el "p an de pavimentación " ya que en una nota que presento el vecino
Rojo Emilio malifestando sobre los cordones cunetas que esta para su aprobación.
Ya que considE ramos, por el alto transito, que se refleja todo el año por el turismo a

los hoteles camino al Glaciar.
Las arterias serian:

- Trejo Noel
Pasaje Córdoba

- Mendoza

Se adjunta cor ia de nota mencionada anteriormente por el vecino Rojo con fecha 05

de Septiembre 106.

Sin mas que agregar, quedando a la espera de una respuesta favorable.

Atte.: Los vecinos del B° Onaisin en general.

* Acompañan con sus firmas los siguientes vecinos:

411 - 10/12



01- -L7Q	 .
, ,j0 

fe:/(1	 J91/1:ffic.ft,j1,,,Ini)

--G

9

9invIR"-1

.1„»,40.1

cyt1

ec,,124,6

ort/ i 911 (*,	 2`¿

.13 g ..11 ,71,1 1-9

l-- i i.- 1'" 'i . 7¿	 3
bibil: / 9 -.'". - .

D/}
f(4

30,12-1)

44/41.L-1. sc
ji (Go

V1d
, v

*--11	 1/4(	 C

r)b

n 710
•	 „ii,Isf.,,c)."•¿_?,

411 - 11/12



Provincia de.Tierm del Fuego,
Antlovida e Islas del Allánfico Sur

--República'Argentina=
Municipalidad de Ushuaia 

NOTA: N° „,Y.7.)../. /2006.-
LETRA; 3. 0. y S. P.-

USHUAIA,	 4 DIC 2n06
SEÑORA
MAGDALENA GONZALEZ
ALEM 2503
13° ONAISIN

.Me dirijo a Ud., en relación ia nota de fecha 17/11/2006,
ingresada.por los vecinos del. I3arrio Onaisin, donde solicitan. pavimentación
de la calle Trejo Noel y los Pasajes Cordoba y Mehdoza.
Al respecto, informo a Uds. que muy a pesar nuestro, en Plan de Obras para el
año 2007, no lemos podido incluir lá pavimentación de todas las calles que aun
no cuentan cor estamejora, y para este sector, como ya anticipara en mi Nota al
señor ROJO, solo está previsto la construcción del Cordón Cuneta.

Sin otro particular, saludo a Uds. atentamente.-

Mí011,140 
E. ')OMBO

Secretar de Obuas 
y

SeeiHos Públicos
Muniúpaidad de tishuaie
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